

# ***La Borne-Mélo***



## ***La Borne-Mélo***

Il est reconnu que la musique est très appréciée des personnes âgées. Ecouter de la musique faisant partie de leur activité favorite, elles n'ont pratiquement plus accès aux mélodies qu'elles aiment. La plupart du temps, les maisons de retraite ont une chaîne hifi avec un choix réduit de CD et les personnes âgées n'ont plus forcément la capacité de pouvoir manier seules ces chaînes hifi.

La société Onze Plus a donc mis au point la Borne-Mélo, un outil ergonomique et simple d'utilisation, permettant aux personnes âgées de pouvoir choisir – comme avec un Juke Box – parmi des centaines de chansons.

Reconnaissant ces avantages, la Fondation Primoche a équipé chacune de ses structures d'une Borne-Mélo.

Cet outil, accessible en tout temps par les clients/résidents, aide aussi les collaborateurs dans les animations musicales.

En effet, nous pouvons programmer les musiques à notre gré, selon le style musical, les époques, ou varier les playlists. Ainsi, nous proposons aux clients/résidents de la Fondation Primoche, des Quizz musicaux, des écoutes musicales ou même des karaokés.

Depuis l'introduction des Bornes-Mélo, nous observons que très régulièrement, les clients/résidents s'y rendent, feuillent le catalogue pour sélectionner les artistes qu'ils souhaitent écouter, puis s'installent dans les fauteuils et se laissent emporter par leurs mélodies préférées.